

WT 28.5.2022

## Kirchengemeinden feierten Himmelfahrt im Freien



Foto: Monika Götz



Foto: Markus Steiner

**WEISSENBURG/WEIMERSHEIM/STOPFENHEIM** - An Christi Himmelfahrt haben viele evangelische und katholische Kirchengemeinden in der Region Himmelfahrtsgottesdienste gefeiert oder zu Flurprozessionen eingeladen, wie zum Beispiel in Stopfenheim. Dort hatte sich nach zweijähriger Pause pünktlich um 8.30 Uhr eine große

Schar Gläubiger vor der Kirche eingefunden und zogen mit Gesang in einem langen Zug um das Dorf. An vier bunt geschmückten Altären wurde für die Industrie, die Landwirtschaft, die Erziehung und für den öffentlichen Dienst gebetet. Zum Abschluss feierten die Gläubigen in der Kirche St. Augustinus das Hochfest Christi Himmel-

fahrt. An dem Tag wird die Rückkehr Jesu zu seinem Vater im Himmel gefeiert, erinnerten auch Dekanin Ingrid Gottwald-Weber und Pfarrer Hans Rohmer die Gläubigen auf der Sophienhöhe, die zwischen Weimersheim, Holzingen und Kattenhochstatt liegt. Ein Ort, wo man dem Himmel ganz besonders nahe ist. **wt/st**